

Wakapolres Pamekasan Pimpin Gelar Rakor Lintas Sektoral Operasi Ketupat Semeru 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.PRESS.WEB.ID

Mar 29, 2024 - 10:50



PAMEKAAN - Jelang dilaksanakan Operasi Ketupat Semeru Tahun 2024, Forum Pimpinan Daerah (Forkopimda) Pamekasan, dipimpin Wakapolres Pamekasan Koptol Andy Purnomo menggelar rapat koordinasi (Rakor) lintas sektoral, di Azana Style Hotel Lantai II Pamekasan, Kamis (28/3).

Rakor kali ini dalam rangka persiapan Operasi Ketupat Semeru 2024 yang akan segera dilaksanakan untuk pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 di

wilayah hukum Polda Jatim.

Image not found or type unknown



Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo mengatakan untuk mengantisipasi beberapa kerawanan menjelang, pada saat dan pasca Idul Fitri 1445 H tersebut maka Polda Jatim dan Satwil Jajaran berkolaborasi dengan TNI dan Stake Holder lainnya akan melaksanakan Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi "Ketupat Semeru 2024" dimana operasi ini fokus kepada kegiatan Harkamtibmas dengan mengedepankan kegiatan preemtif dan preventif yang didukung kegiatan, humas, penegakan hukum dan bantuan operasi sehingga masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan rasa aman dan nyaman.

"operasi Ketupat Semeru 2024 ini akan dilaksanakan selama 13 hari terhitung mulai tanggal 4 s/d 16 April 2024 dengan melibatkan 387 personil dengan rincian, Polri 200 personil, TNI 40 personik dan 147 personil yang terdiri dari instansi terkait antara lain Satpol PP, Dishub, Dinas Kesehatan, Pramuka, pemadam Kebakaran, Linmas, Senkom dan instansi lainnya", terang Wakapolres Pamekasan.

"operasi Ketupat Semeru 2024 ini akan dilaksanakan selama 13 hari terhitung mulai tanggal 4 s/d 16 April 2024 dengan melibatkan 387 personil dengan rincian, Polri 200 personil, TNI 40 personik dan 147 personil yang terdiri dari instansi terkait

antara lain Satpol PP, Dishub, Dinas Kesehatan, Pramuka, pemadam Kebakaran, Linmas, Senkom dan instansi lainnya", terang Wakapolres Pamekasan.

Lanjut Wakapolres Pamekasan, kekuatan personil tersebut akan ditempatkan pada pospam sebanyak 4 unit dan pos yan 1 unit serta posterpadu 1 Unit yang tersebar di Kab. Pamekasan.

Sesuai jadwal dan arus lalu lintas, kata Wakapolres Pamekasan diprediksi arus mudik bakal berlangsung selama 3 hari.

Ia memperkirakan akan terjadi pada tanggal 5 hingga 7 Maret 2024, sementara, puncak arus balik puncak arus balik berlangsung selama 2 hari, yakni pada 14 sampai 15 April 2024.

"Untuk sasaran Ops Ketupat Semeru 2024, mulai dari masyarakat yang melaksanakan ibadah, mudik, rekreasi atau liburan, hingga pendistribusian bahan pokok," terang Wakapolres Pamekasan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Waka Polres Pamekasan Kompol Andy Purnomo, PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, Dandim 0826 Pamekasan diwakili Kasdim Mayor Cpl. Suwandi, Bupati Pamekasan diwakili oleh Kasat Pol PP Yusuf, Kepala dinas dan Kepala instansi terkait, PU Binamarga Provinsi Sdr. Ony, Ketua Senkom Andri Iskandar, Jasa Raharja Pamekasan Sdr. Firman, PMI Kab. Pamekasan Sdr. Daniel, Sekretaris MUI Pamekasan Imam Santoso, Ketua PC NU Pamekasan KH. Taufik Hasyim, Ketua PD Muhamadiyah Pamekasan Azis Ashari, Radio Karimata Fm Sdr. Samsul, Radio Ralita Fm Sdr. Arifin dan Radio Suara Pamekasan Sdr. Holil. (*)